



Tag des Holzes in Bremgarten

Heute und morgen – am 12. und 13. September – öffnen Betriebe der holzverarbeitenden Branche in der ganzen Schweiz ihre Türen zu den «Tagen des Schweizer Holzes.» Auch in Bremgarten zeigt das regionale Holzschaffen, was es alles kann. Regionale Unternehmen laden die Bevölkerung ein, die faszinierende Welt des Holzes hautnah zu erleben. Beteiligt sind: Hüsser Innenausbau AG, Hüsser Holzleimbau AG, der Forstbetrieb Mutschellen und die Ming Schreinerei. Die Betriebe zeigen, wie aus Holz Möbel, Bauteile oder ganze Häuser entstehen. Gastgeberin ist Hüsser. Die Bremgarter Firma begrüßt die Besuchenden auf dem Hüsser-Areal in der Oberebene zu spannenden Erlebnistagen zum Thema Holz.

Vielfältiges Programm

Besucherinnen und Besucher können hier die gesamte Wertschöpfungskette vom Wald über die Sägerei bis zur Endverarbeitung entdecken. An interaktiven Stationen, in offenen Werkstätten und bei geführten Rundgängen geben Fachleute einen authentischen Einblick in ihren Arbeitsalltag. Der Eintritt ist kostenlos, und auch Fachvorträge stehen mit vorheriger Online-Anmeldung offen. Die Veranstalter möchten damit nicht nur die Vielseitigkeit des einheimischen Holzes demonstrieren, sondern auch seine Nachhaltigkeit und Innovationskraft in der Holzverarbeitung hervorheben.

«*Tag des Schweizer Holzes*» in
Bremgarten bei Hüsser, Oberebenestrasse
22. Weitere Informationen zum Programm
und zur Anmeldung:
www.huesser-innenausbau.ch/stories.